<mark>中日新聞</mark> 企画反響 レポート

ACION













日本では、100年でラルング・100年である。 中日新聞、地元(キャラクター総選挙2017

JIMOキャラ総選挙2017

四日市市「こにゅうどうくん」が悲願の優勝

東海三県の自治体、観光協会、商工会などがもつ地元のPRキャラクターを対象にJIMOキャラ(地元キャラクター)の一番を決める「中日新聞地元キャラクター総選挙」も今年で四回目を迎えた。

今回は合計40体がエントリー。40日間の選挙戦が繰り広げられた。投票はインターネットで受け付け、投票総数は5万3,806票に上った。また、今回新たにJIMOキャラダンスコンテスト部門も創設。JIMOキャラと地域の人々で踊ったテーマ曲「JIMOTO行進曲(マーチ)」のダンス映像を募集し、映像コンテンツとして紹介。7団体からのエントリーがあった。

見事に栄冠を勝ち取ったのは四日市市の「こにゅうどうくん」。総選挙出場は4年連続で、過去3年は6位、4位、4位。ここ2年は途中まで3位だったが、終盤に逆転された。今年は四日市市制120周年ということもあり例年以上に熱の入った選挙活動を行い、その努力も結果に繋がった。また、ダンスコンテスト部門では愛知県豊山町の地空人くんがグランプリに選ばれた。

表彰式は7月9日、ナゴヤドームのDステージで昇竜デーイベントの一環として実施。上位7体と前年優勝の知立市の「ちりゅっぴ」が参加。当日は四日市市副市長も駆けつけ、壇上で「四の付く日に市が立ったことが四日市市の名前の由来。四回目で優勝でき、縁起がよい」と喜びの言葉を伝えた。

東海三県の恒例イベントになりつつあるJIMOキャラ総選挙。来年は5回目を迎えるため、地元の更なる活性化に 繋がるような展開を考えていきたい。 **名古屋本社広告三部 鈴木宏英**



2017年 7月14日付 中日新聞朝刊



表彰式には、入賞キャラクター(上位7体)、 ダンスコンテストグランプリ「地空人くん」などが登場した。



今年初開催の「ダンスコンテスト」には7体がエントリー。 各キャラクターのダンス動画は特設サイトで公開中!

「JIM0キャラ総選挙2017」

投票総数:5万3,806票

http://chunichi-jimochara.com